



Am 7. Juni

Unsere
Kandidaten
für den
KREISTAG

MARIE-LUISE ROHDE

Kindergartenleiterin,
54 Jahre, Gemeinderats-
mitglied, Mitglied der SPD
und des Schwäbischen
Albvereins

WIR WOLLEN, dass auch eine kleine Gemeinde, wie Sternenfels, im neuen Kreistag vertreten ist. Wir wollen, dass der Kreistag die Bevölkerung des Enzkreises widerspiegelt, dass Arbeitnehmer ihr Wissen einbringen und die Kreispolitik mit gestalten können. Wir sind stets mit unserer Bevölkerung verbunden und sind dafür bekannt, dass wir optimistisch, aber immer mit dem notwendigen Augenmaß und Realitätssinn unsere Aufgaben angehen und lösen. **WIR WOLLEN NICHT**, dass der Kreistag weiterhin die Lobby der Bürgermeister bleibt.

KRISTINA ÖRNOS

Bürogehilfin, 57 Jahre
Mitglied der SPD, im
SV Diefenbach und
im DRK

HANS-DIETER SCHÄFER

Diplomfinanzwirt (FH),
60 Jahre, 1. Stv. Bürger-
meister, Mitglied der SPD
und des DRK, Ehrenvorstand
des TC Sternenfels

Wir, die Gemeinderatskandidatinnen und -kandidaten von Sternenfels und Diefenbach verteilen am Sonntag **UNSERE 8 STIMMEN** auf unsere Kandidatinnen und unseren Kandidaten aus Sternenfels.

*Eva-Marie Schlotterbeck, Horst Steinhilper,
Stephan Schniz, Angelika Götz, Kurt Bickel,
Günter Steinle, Karl-Heinz Bidlingmaier,
Joachim Herdtweck, Gerhard Schollenberger*